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第４５１回 １０周年記念事業について      
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本日のプログラム ４月１日（日） 
桜祭り 万平公園 （移動例会） 

本日の移動例会場 ティアラ２１ 4Ｆ 会議室 山口会長と渡邊幹事 今はピッタリ息が合ってます 

ティアラ会議室で１０周年実行委員会の部門別に別れての例会風景 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
臨時総会の開催を宣言する山口会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

改正案の趣旨説明をする佐川順一次年度会長  
「次年度の副会長・クラブ奉仕委員長を予定して

いた富山弘文会員がやむを得ぬ事情により今年

度いっぱいで退会することになりましたので、そ

れにともなう次年度理事・役員改正案を会員の皆

さんにお諮り致します。」  
＜2007～08 年 佐川年度 理事・役員 改正案＞ 
会長（役員）    佐川順一 
副会長（役員）    島﨑次弘（クラブ奉仕委員長） 
副会長（役員）   澤田將信（親睦活動委員長） 
会長エレクト（役員）棚澤正行 
幹事（役員）    加藤公一 
直前会長（役員）  山口 茂 
会計（役員）    加藤 博 
ＳＡＡ（役員）   飯塚幸一 
理事       渡邊藤男 （職業奉仕委員長） 
理事       高田直樹 （社会奉仕委員長） 
理事       萎沢利行 （国際奉仕委員長） 
理事       井上哲孝 （クラブ会報委員長） 
理事       岡本庄一郎 （新世代委員長） 
理事       岡部俊之 （プログラム委員長） 
理事       馬場 孝 （副幹事）  

出席者 21 名 委任状 11通 
全員賛成で可決されました。 

 
 
 

会長 山口  茂 
 
 
 

皆さん今晩は。 
 本日は、皆様も昨年より興味を持っておられる台

湾新幹線について、お話し致します(１兆６５５０億
円のプロジェクト)。 
 台湾新幹線には、日本の新幹線技術が初めて海外

に渡った事から、２月１日に開業までの１０００日

を追うということで、テレビで放映しておりました

(新幹線が初めて海を渡る)。台北から高雄まで約
345kmを９０分で結ぶ(８駅)。２００６年１２月２
４日、交通省より仮営業許可が出て、２００７年２

月１日より本営業となった(７００T)(加速と減速が
日本のものは優れている)。 
 １９９６年、日本と仏、独連合が参画した国際入

札は、当初、仏、独連合が勝利したが、１９９９年

１２月、日本側が逆転受注、当初、仏、独連合のシ

ステムで走行テストしたところ、時速３００キロの

試験走行も無事終えたが、台湾高速鉄道では、乗務

員の訓練の遅れが目立ち様々のトラブルが発生した。 
 各国が参加する今の体制では、絶対的な安全が保

証が出来ないという理由から、JR 東海が、運転指
導から撤退した。その為、フランスよりフランス人

の運転士を揃えたが、事態は深刻となり、開業予定

も１年以上遅れた。詳しくは、インターネットで台

湾新幹線を検索すると、ムービーになってもおりま

すし、画像も見ることが出来ます。 
 
会長報告 
① ５月１６日の創立１０周年について 
１０周年の準備も３月２３日に第５回目の

IDMも行い、着々と進んでおり、５月１６日ま
で本日より４９日となりました。当日は、会員

皆様の出席を是非お願い致します。 
② 本日、飯塚直前会長と、羽生ロータリー創立 
４０周年に出席して参りました。 

 
 
 

本日の司会進行 
 
澤田將信 ＳＡＡ 
 
                                                                                                                   

会 長 挨 拶 臨時総会 次年度 理事・役員改正案 



 
  
    

 幹事 渡邊 藤男 
 
１． 地区より 

＊ ４月のロータリーレート 
＊ 「友」インターネット速報№２７７・２７

８ 
２．高城神社より 
 ＊春祭り「祈念祭」執行のご案内 
３．（財）麻薬・覚せい剤乱用防止センターより 
 ＊ニュースレター第７４号 
             以上が届いております。 
 
 
 

＜社会奉仕委員会＞ 
 
棚澤正行委員長 

 
 
今度の例会は４月 1日の日曜日に曙・万平町の桜
まつりに参加の移動例会となっております。集合は

午前11時半になっておりますのでお間違えのない
ようにお願いします。12時からはステージで寄付を
した各団体がご挨拶をすることになっていて、うち

の会長が 6番目に挨拶します。その時にはみんなで
拍手をして盛り上げたいと思いますので 12時前に
は準備して頂きたいと思います。よろしくお願いし

ます。 
 
 
 
 
           

加藤公一実行委員長 
         皆さん今晩は。本番まであと 

7週間、49日となりました。 
今日は 10周年実行委員会の「式
典委員会」「総務・企画委員会」 

「祝賀委員会」の各部門に分かれてのバズセッショ

ンです。各テーブルのリーダーは委員長さんにお願

いますが、委員長以下皆さん全員に副委員長になっ

て頂いておりまして、全員でやって頂かないといい

式典ができませんのでよろしくお願いします。 
 今日は各部門別に打ち合わせをして頂きまして最

後にテーブルリーダーから発表して頂きます。 

島﨑次弘 総務・企画委員長 
 先月23日に実行委員会の第 5 
回ＩＤＭが開催され、今後は会員 
全員が実行委員会であり全員に副 
委員長になって頂く事になりまし 
た。今日はタイミングよく 10周 
年委員会主催の例会となっておりましたので、それ

を踏まえて部門委員会別のバズセッションを組みま

した。私なりに考えた検討事項をお手元の資料に書

いてありますが、足りない部分も多々あると思いま

す。それは各委員会で補足して頂きまして進めて頂

きたいと思います。検討事項の答えは委員会ごとに

まとめて2週間後の 11日の例会までに事務局へＦ
ＡＸを送って下さい。尚今後は各部門委員会の問題

は各部門委員会別に責任担当としてやって頂きます。

ＩＤＭも今日結論のでないものや今後の進め方につ

いて各委員会別にドンドン開いて頂きたいと思いま

す。それではがんばっていきましょう。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 

本日のプログラム 10周年記念式典について 
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 出 席 報 告 

加藤公一 委員長 
 
例会日 ３月２８日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３８  ２１  １７ ０ ５５％ 
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井上哲孝 委員長 

 

 

 

山口茂会長 

 ティアラ２１での初の移動例会、皆様、本日は楽

しんで頂ければ幸いです。又、１０周年式典実行

委員長の加藤公一様、澤田副委員長様、島﨑総務

委員長様、本日の IDMよろしくお願い致します。
昨日も遅くまでの会議及び、数多くの打ち合わせ、

心から感謝致しております。 
渡邊藤男幹事 

 本日は、臨時総会と１０周年記念事業の打ち合わ

せです。皆さんよろしくお願い致します。 
澤田將信会員 

 ようこそ、ティアラ会議室へ。私が歓迎しますよ。 
清水武会員 

 確定申告が終了しましたので出席できるようにな

りました。もう桜は半開ですね。 
佐川順一会員 

 花粉症の佐川です。本日の臨時総会、理事・役員

一部改正の件、宜しくお願いします。又、１０周

年記念事業に向けて活発な御意見、お願いします。 
高田直樹会員 

 皆さん今晩は、本日もよろしくお願いします。 
馬場孝会員 

 本日は移動例会ということでまた新鮮な気持です。

宜しくお願い致します。 
飯塚幸一会員 

 先週宝塚の一次試験で１名合格者が出ました。そ

して今日明日の２日間宝塚で二次試験が行なわ

れます。合格すると７人目のタカラジェンヌ誕生

です。来週の例会で良い報告が出来ると良いので

すが、期待して下さい。合格の節には、応援よろ

しく御願いします。 

島﨑次弘会員 

 皆さん今晩は。先日お知らせをしました通り、５

月１６日の１０周年記念式典まであと４９日で

す。これから皆様と一丸となって素晴らしい思い

出になるような記念式典を作って行きたいと思

います。ご協力よろしくお願いします。 
小野寺良彦会員 

 久方ぶりの出席です。全くもってあてにならなく

て、申し訳ありません。先日の記念植樹の折は、

お世話様でした。今日はその時、新聞記事になっ

た写真を持参しましたのでお納め下さい。 
矢部喜明会員 

 すっかり春めいてきました。次回の花見を楽しみ

にしてます。 
萎沢利行会員 

 春の高校バレーが３月１９日より３月２５日まで

埼玉アリーナで開催されました。深谷高校は二回

戦で敗戦して残念でした。ところで、バレーボー

ル医科学ハンドブックQ＆A 
 を埼玉県バレーボール協会医科学委員会で発刊し

ました。興味ある方は、萎沢まで問い合わせ下さ

い。 
棚澤正行会員 

 遅刻してすいません。 
川岸勝会員 

 皆様こんばんは。新しい場所での例会で戸惑って

おります。飯塚様、島﨑様、先日の交流会お忙し

いところお越し頂き、ありがとうございます。か

たいお話ですみませんでした。またご参加下さい。 
岡本庄一郎会員 

 初めてのティアラです。立派な会議室があったの

ですね。新鮮な雰囲気ですね。何かの行事に活用

したいですね。 
井上哲孝会員・小野寺弘行会員 

 みなさん!!こんばんは！本日もたくさんのご投函、
誠にありがとうございます。次週も宜しくお願い

申しあげます。私事(井上)ですが、当店「チャチ
ャポーヤ」の山桜も、色づき始めました。 

 
投函率 ８０．９% 
進捗率 ８０％ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 島﨑次弘・井上哲孝・馬場孝 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 


